

## LES ELECTIONS DU CMJ

La pluie n'a pas arrêté les élèves de l'école de Comps qui votaient aujourd'hui pour élire le nouveau Conseil Municipal des Jeunes.



Protocole sanitaire oblige cette année les résultats n'ont pas été annoncés à la mairie en présence des parents et des élus adultes, mais Mr Le Maire s'est déplacé à l'école pour faire l'annonce tant attendue.



Les enfants ont tout de même eu droit à un petit goûter offert par la municipalité.

Les nouveaux élus sont :

- Iris DURAND (ce1)
- Léa ROYON (cm1)
- Neïs GUILLEMIN (cm1)
- Lucie NICOLLET (cm1)
- Aaron PONTACQ (cm2)
- Baptiste MECHIN (cm2)

A partir de jeudi et tout au long de l'année scolaire les lundis et jeudis de 16h à 16h30 les jeunes travailleront sur divers sujets.

